

SERIES FORMATIVAS EN ACCIÓN

Formación. Los juveniles albirrojos y categorías femeninas del Curi, iniciaron sus entrenamientos en el complejo deportivo de Santa Cristina bajo la dirección de un renovado cuerpo de entrenadores. A su vez en el plantel de honor, Almondoz reconoció los refuerzos faltantes y confirmó a Everton como primer rival.

RODRIGO ORELLANA SALAZAR (Periodista)

CURICÓ. Las ramas formativas y femeninas de Curicó Unido iniciaron su trabajo de cara a los campeonatos ANFP 2025. Se trata de las categorías femeninas adulta profesional, Sub 19 y Sub 16 y de las series masculinas de proyección Sub-21, Sub-18, Sub-16, Sub-15, Sub-14, Sub-13, Sub-12 y Sub-11, todos los que entrenan a diario en el complejo deportivo Raúl Narváez en el sector de Santa Cristina.

CUERPOS TÉCNICOS

Ya se ve circulando por la alameda curicana y por la ruta hacia Los Niches y La Obra, el bus de acercamiento de la empresa curicana Artumar que en distintos horarios recorre en ida y vuelta llevando a las y los futbolistas que entrenan a



Las áreas formativas de Curicó Unido ya entrenan en Santa Cristina.

diario desde el pasado lunes en el bunker albirrojo en Santa Cristina.

Los grupos de deportistas son dirigidos por cuerpos técnicos liderados por los si-

guientes entrenadores: Mauricio Benavente dirige las series juveniles mayores de Curicó Unido, la serie de proyección Sub-21 y la categoría Sub-18, otro exjugador

del Curi como el paraguayo Bibencio Servín lidera los trabajos de las series Sub-16 y Sub-15 masculinas, el exvolante Jesús Urrutia comanda las categorías Sub-14

y Sub-13, mientras que Daniel Améstica se encarga de la formación de los más pequeños de Curicó Unido en las categorías Sub-12 y Sub-11.

Como preparadores físicos en este inicio de temporada trabajan con las series formativas Julio Grandón, Aarón Araya y Matías Iturriaga, los kinesiólogos del área son Nicolás Dotte y Vicente Ramírez, mientras que como preparadores de arqueros trabajarán Jorge Navarrete y Luis Vásquez.

EL PRIMER AMISTOSO

Ayer en punto de prensa tras la práctica matinal en Santa Cristina, el técnico del plantel profesional curicano, el trasandino Héctor Almondoz confirmó que el

primer partido amistoso de esta pretemporada está fechado para el sábado 18 de enero frente a Everton de Viña del Mar, en partido a jugarse a puertas cerradas en Santa Cristina.

“Estamos intentando ver un volante de contención más fijo y un delantero, pero yo lo tengo claro y hay jóvenes que están trabajando bien igual” agregó Almondoz respecto a los refuerzos faltantes en el equipo en formación, y confirmó que el atacante extremo Francis Pérez “se va a quedar, es un canterano, le tengo fe y confianza, y ya le manifesté al directorio que quiero que se quede pues estaba a prueba y nos convenció a todos y hoy es uno más del plantel”.